



Cap-d'Ail

Maison à louer (06320)

Pièces

10 Pièces

Superficie

509 m²

Référence

MIL00674

Prix

35 000 €

Magnifique propriété moderne à cap d'ail dans un havre de paix immergé dans la nature. Très proche de monaco! Location long terme. Deux bâtiment sont présents : une dépendance et une maison principale. La dependance est sur 3 niveau desservie par un ascenseur et comprends à l'intérieur un grand garage-vitrine pour 2 voitures au rdv, un appartement pour le personnel, buanderie, 2 chambres avec leurs salle de bains et dressing, une petite cuisine et séjour. Hammam. Sur le toit une piscine en verre et jacuzzi, les deux chauffés. La vue est incroyable ! La maison principale aussi sur 3 niveau et ...

Amazing modern property located in a quiet corner of Cap d'Ail surrounded by nature. Two buildings in the property : a dependency and main house and the two are on 3 levels with lift. The dependency is composed by an inside window-garage for 2 cars, the personnel apartment, wash room, 2 bedrooms with private bathrooms and closets, a small kitchen and living room. Hammam. An amazing heated glass-pool and jacuzzi on the roof with a breathtaking view!The main building comprehends on level 1- two bedrooms with private bathrooms and closets ; on level 2- a huge wonderful living room with a side ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





MENDES Immobilier

www.maisonsetappartements.fr

